



10 Pièces

550 m²

Réf. IBIZA

12 950 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Somptueuse propriété contemporaine, à proximité du village de Ramatuelle et des plages. Le projet en cours concerne la construction d'une villa exceptionnelle, comprenant spacieux séjour, cuisine, 6 chambres en suite, dont une master luxueuse de 60 m². Annexes : hammam, espace fitness, buanderie et garage. La propriété sera agrémentée d'une piscine de 16 x 5 m. Un véritable chef d'œuvre architectural.

Sumptuous contemporary property, close to the village of Ramatuelle and the beaches. The project underway involves the construction of an exceptional villa, comprised of a spacious living-room, kitchen, 6 en-suite bedrooms including a luxurious Master of 60 sqm. Annexes : hammam, fitness area, laundry room, garage. The property will benefit from a swimming pool 16x5 m. A true architectural masterpiece.

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com